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　10月を持ちまして44のクラブの公式訪問が終了いたしました。
　残りの４クラブは12月に、ローターアクトクラブは2024年の１－３月を予定して
います。
　11月11日、12日の地区大会への参加ありがとうございました。おかげさまを持ち
まして無事に終了することができました。地区大会実施に当たりましては、当初予定しておりましたコンセプト
が、講演者の変更等により、再度コンセプトを組みなおさなければならない事態となり、多くの皆様に時間的な無
理をお願いし何とか大会を運営することができました。無理を聞いていただきました方々、参加していただきまし
た方々、本当にありがとうございました。
　
　話は変わりますが
　ロータリー年度は７月１日に始まり、翌年６月30日をもちまして終了でございますが、事例により、この期間
以外に進行するものがございます。
　ロータリー財団関補助金説明会や青少年委員会による交換学生の募集等は、次年度の件ですが、７月までに募集
などを終了しております。
　44クラブの公式訪問で、質問の多かった項目の一つに、「ロータリー財団」関係での、補助金申請方法、財団
奨学生の件などがありました。
　次年度の説明会が、2024年２月23日（金曜：休日）ベルヴィ宇都宮にて、ロータリー財団の補助金説明会がご
ざいます。この会合に出席しませんと、補助金をもらう資格がございません。この会合に出席して、わからなけれ
ば質問をしてくださいと話しております。
　注意していただきたいのは、次年度の話の説明会ですので、本年度のものではありません。
　同様に、青少年交換関連も５月前後の締め切りとなります。
１月を過ぎますと、次年度の話が出てまいりますので、特に次年度会長予定者、幹事予定者の方は、ガバナー月信
を含む地区からの情報に注していただきたいと思います。

ＲＩ会長代理 寺嶋哲生ご夫妻三井福次郎ガバナーご夫妻

ガバナーより
ＲＩ第2550地区  2023-2024年度　ガバナー　 三井福次郎（佐野RC）

02　Governor,s message　ガバナーメッセージ
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　まだまだ残暑、猛暑続く９月19日（火）にて三井福次郎ガバナー、粕谷
明弘ガバナー補佐を宇都宮東武グランデにお迎えいたしまして、宇都宮ロ
ータリークラブガバナー公式訪問を開催いたしました。
　11時からの会長幹事懇談会では、当初こそ緊張いたしましたが、粕谷
ガバナー補佐のサポート、気さくな三井ガバナーのおかげもあり、談笑の
中、今年度進めていきたいポイントなどをご説明いただきました。
　12：30から例会においては、今年度の重要課題をご説明いただき、ポ
リオデイの今年度の取り組みなどを熱心にお話しされました。また、クラ

ブ現況報告書内の個人情報の取扱い等についても十分に気を付けるようアドバイスを受けました。
　例会終了後にメンバーと三井ガバナーとご一緒に写真撮影を行いました。メンバーも多いので思った以上に時間
がかかってしまいましたが、終始笑顔での撮影会となりました。
　14時より三井ガバナーとのオープンディスカッションを行いました。
　例会では話しきれなかった部分の補足などを話され、メンバーからもいくつかの質問にも丁寧にご回答いただき
ました。
　三井ガバナーは歴史・伝統ある我が宇都宮ロータリークラブでの公式訪問がとても重圧だったとお話ししていま
したが、終始にこやかにお話しいただきました。
　三井ガバナー、粕谷ガバナー補佐、来訪いただきまして誠にありがとうございました。

2023.09.19

会長　酒井　　誠
幹事　平出　宣幸宇都宮ロータリークラブ

03　ガバナー公式訪問
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　10月12日（木）『東葉館』に於いて公式訪問が行わ
れました。
　午後５時から、三井福次郎ガバナー・小林芳久ガバナ
ー補佐・佐野RCの浅野邦裕様・後藤俊一様・大塚真司
会長・世取山晃央幹事・石井敏夫会員増強委員長の７名
にて会長幹事懇談会が行われました。
　懇談会では、中々聞けないホットな内容のお話を聞き
ました。又、現況報告書の一部の訂正部分について指摘
されました。次年度はその部分を考慮し作成いたしま
す。
　例会では、ガバナ
ーの研修についての

お話がございました。初めて聞いたお話でしたので、とても興味深く聞かせて
いただきました。又、規定審議会への議案提出について熱心にお話下さいまし
た。どのクラブも議案を出す権利がある事について説明があり、細かい手続き
等はガバナーが行うので、是非提出してほしいとの事でした。今後、理事会で
議論したいと思います。
　その後、記念撮影をし、オープンディスカッションに入りました。食事をし
ながら、和気藹々と会話をし、公式訪問が終了致しました。
　三井ガバナーには、公式訪問にいらして下さり、大変勉強になりました。ご
指導ありがとうございました。

2023.10.12

会長　大塚　真司
幹事　世取山晃央足利西ロータリークラブ
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　2023年10月19日(木)ベルヴィ宇都宮において、三井福次郎
ガバナー、粕谷明弘ガバナー補佐、随行者として佐野ロータリ
ークラブの鈴木幸男地区幹事、菊澤洋之地区副幹事をお迎えし
て、ガバナー公式訪問が執り行われました。
　当日は例会に先立ち、11：00より会長・幹事懇談会が行わ
れ当クラブからは仲田陽介会長、藤田克彦会長エレクト、上野
広行幹事、藤井良幹事エレクトが出席致しました。冒頭に当ク
ラブバナーのデザインにもなっております黄鮒とでんでん太鼓
の由来がクラブ現況報告書の裏表紙に日本語だけでなく英語表
記もされていることにお気づきになられるなど和やかな懇談会

のスタートとなりました。
　規定審議会やＲＩ理事会のお話し、現況報告書における個人情報の取り扱いの注意点など様々なお話を頂きまし
た。
　その後、例会ではガバナーになられてからの様々なご経験談や、ポリオデーな
どをお話し頂きました。
　ポリオ根絶募金キャンペーンの取り組みについては、コロナによる様々な制限
によって交流が減ってしまったことを受けられ、人との接触を復活させたい、ま
た会員の少ないクラブもグループで取り組めば実行出来るなどのガバナーの取り
組みの思いをお話しされておりましたのが印象的でした。
　例会終了後は集合写真を撮影し、三井ガバナーを囲んでのオープンディスカッ
ションへと入らせて頂きました。オープンディスカッションでは「会員増強」、
「良いロータリアンになるには」、「ガバナー月信のWEB化の背景」や「現況
報告書の規定について」などの質問に対してすべてご丁寧にお答え頂きました。
　懇談会・例会・オープンディスカッション、すべてにおいて大変有意義な時間
となりました。会員一同感謝申し上げます。ありがとう御座いました。

2023.10.19

会長　仲田　陽介
幹事　上野　広行宇都宮北ロータリークラブ
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　2023年10月20日（金）、例会場である小山グランドホテルに
三井福次郎ガバナー、大橋俊雄第５グループガバナー補佐ならび
にお二人のガバナー随行員をお迎えしガバナー公式訪問が行われ
ました。
　午前11時から三井ガバナー、　大橋俊雄第五グループガバナー
補佐を囲み当クラブ会長　前田芳夫、幹事　橋本　卓雄、会長エ
レクト　伊東　正郎が出席、午前中の懇談が行われました。終始
和やかな中にもガバナーから規定審議会のご説明や地区方針、会
員個人情報の取り扱い等について丁寧にお話をいただきました。

　なかでもポリオ撲滅キャンペーンや米山奨学生支援についての地区の取り組みについて詳しくお話しいただく傍
ら、当方からは米山記念奨学会への一層の支援、またポリオ撲滅に関しては、10月29日の小山西口まつりにジョ
イントしたポリオ撲滅キャンペーン実施についてご説明をいたしました。
　さらに前年度、当クラブがスポンサーとなった財団奨学生に関し更なる募集・派遣の可能性について方針を伺っ
たところ、ガバナーからもっと力を注ぎたいところであるが予算の関係があるので
厳しいという地区の事情が伝えられました。
　昼食後のフリーディスカッションではクラブ会員から活発な質問が出され、代表
的なものとして地区のSDG,sに対する取り組み、会員増強や例会の在り方、RIは今後
どのような方向に進んでいくのか、ガバナー選出等に関する質問がありました。こ
れらについて丁寧かつ分かりやすいご回答を頂きましたが、その中でロータリーが
なぜ100年以上続いているのかというお話の中で、ガバナーが日々大切にされている
という家訓をご披露頂き、出席者みな感銘を受けた次第です。
　今回の公式訪問ですが地区大会や地区協議会とは異なり、直接ガバナーと対話で
きたことにより出席者全員にとって大変有意義なものとなりました。三井ガバナ
ー、大橋ガバナー補佐お忙しいところありがとうございました。

2023.10.20

会長　前田　芳夫
幹事　橋本　卓雄小山東ロータリークラブ
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　10月24日（火）ベルヴィ宇都宮において、三井福次郎ガバナー、
粕谷明弘ガバナー補佐、随行者として佐野ロータリークラブ斎川春義
様、石山公彦様をお迎えしてガバナー公式訪問を開催いたしました。
　例会に先立ち11：00より会長幹事懇談会が行われ、当クラブから
は本年度会長・幹事に加え、次年度会長・幹事が出席しました。懇談
会ではクラブの現状や問題点についての意見交換から、個人情報管理
の注意点、３年に一度の規定審議会の説明とそれに伴ってクラブ定款
の変更と細則の見直しが必要であること等、様々な面でご指導をいた
だきました。

　また、当クラブのコミュニケーションサイト「陽北の談話室」への質問があり、その趣旨と目的をご説明いたし
ました。
　その後、写真撮影を行い12：30からの例会ではバナー交換後、三井ガバナーより卓話を頂きました。卓話では
ビデオを用いて、フロリダ州オークランドでのRI 会長テーマ発表の様子や国際協議会の報告、ロータリーの権利
に関することとして2025年の規定審議会に各クラブから制定案を出すことができることなど、ご講和いただきま
した。最後に世界ポリオデーにちなんだイベントについて、宇都宮地区が一番最初にまとまり行動を起こしてくれ
たと、感謝のお言葉をいただきました。その後のオープンディスカッションでは、３名の会員からの質問にお答え
いただきました。
　当クラブは現在会員数が48名、うち在籍５年未満が24名、３ 年未満
が14名（平均年齢43歳）と入会歴の浅い会員、若い会員が多いため、
三井ガバナーには多岐にわたって詳しくご説明いただき大変勉強にな
りました。
　懇談会、例会のなかで三井ガバナーよりいただきましたご意見・ア
ドバイスをこれからのクラブ運営に生かし、楽しみながらロータリー
活動に励みたいと思います。この度はご多忙の中ご訪問いただきまし
て、心より感謝申し上げます。

2023.10.24

会長　上杉　哲也
幹事　山口　友邦宇都宮陽北ロータリークラブ
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　10月26日（木）東武ホテルグランデにおいて、三井福次郎ガ
バナー、粕谷明弘ガバナー補佐、随行として、佐野ロータリー
クラブ早川隆会員、竹内隆司会員をお迎えして、ガバナー公式
訪問を開催致しました。
　午前11時から開催された会長・幹事懇談会では、ガバナーの
苦労話など、普段聞くことのできない、大変興味深いお話をし
ていただき、終始和やかな雰囲気でご指導頂きました。
　12時30分からの例会では、三井ガバナーの当クラブへの思い
出からお話しをしていただき、会長・幹事懇談会同様、大変和
やかな雰囲気で始まりました。その後、RI会長の方針について

ご説明を頂き、アメリカでの研修の様子を細かくご説明いただきました。最後に第2550地区全体のポリオデーの
取り組みについてご説明を頂きました。
　オープンディスカッションでは、国際ロータリー理事指名委員選出について説明がございました。その後、当ク
ラブ会員からガバナーに
多くの質問がありました
が、懇切丁寧にご回答をい
ただきました。
　三井ガバナーにおかれま
しては、当日は夜に宇都宮
陽南RCの公式訪問も控え
てある中、長時間ご指導を
頂き、会員一同、大変感謝
しております。誠にありが
とうございました。

2023.10.26

会長　床井　健一
幹事　濱﨑　　崇宇都宮西ロータリークラブ
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　10月26日～29日に、ベトナムのPho Yen地区の小学生176名の歯の検診を行ない、子どもたちに歯のお話をし
ました。
　午後は私から役人お方がた、教育委員、校長、学校の先生、地元の方々に歯の講演会をしました。
　会場が狭く応募人数を断り、会場は入れる人数のみの50名ほどになってしまいましたが、まずは政府関係者、
教育委員学校関係者に、歯の重要性、検診について、第４回の結果報告をしました。
　皆さん非常に関心深く継続を望まれていました。

　口腔衛生啓蒙活動で口腔衛生の自立を支援していきます。

10月
(木)
日26 (日)

日29～

ＲＩ第2550地区  直前ガバナー　佐貫　直通（宇都宮陽東RC）

04　ベトナムPho Yen地区の小学生176名に歯の検診
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　市田ガバナー年度へ向けての取り組みとして、第１回ガバナー補佐研修会を開催いたしました。参加者は、市田
登ガバナーエレクト、太城敏之次期ラーニングファシリテーター、次期ガバナー補佐各位、金子昭彦地区幹事、黒
本敏夫地区資金委員、星野詠一次期地区副幹事、加藤昌彦地区ラーニング委員になります。
以下の次第にて研修会は行われました。

１．ガバナーエレクト挨拶 　　　　　　　ガバナーエレクト 市田 登
２．地区ラーニングファシリテーター挨拶 次期ラーニングファシリテーター 太城 敏之
３．2024－2025年度 ガバナー補佐 自己紹介
４．研修会日程について 

第１回10月１日(日) 本日 顔合わせ･実務中心研修
第２回10月29日(日) ロータリー財団、米山関係研修
第３回11月26日(日) 青少年奉仕部門研修
第４回２月18日(日) ガバナー補佐の役割と責務について
第５回６月９日(日) 市田年度スタート直前の最終打合せ

5．ガバナー公式訪問のスケジュールについて
6．ラーニングセンター履修のお願い
7．その他

　市田登ガバナーエレクトの挨拶では、今後の予定と、次年度の方針・重点項目としてまずは会員増強・維持に力
を入れたいとの紹介がありました。
　太城敏之ラーニングファシリテーターの挨拶では、ガバナー補佐の皆様には各クラブへの訪問を積極的に行い、
各クラブの研修に協力してほしいとの依頼がありました。
　ガバナー補佐の皆様からは、ガバナー補佐の役割等活発な意見が発せられました。
　次年度へ向けて、ガバナー補佐各位の協力が不可欠ですのでよろしくお願い致します。
　2024-2025年度ガバナー補佐の皆様になります。

第１グループ 黒磯ＲＣ 稲　垣　政　一 第５グループ 小山北ＲＣ 手　束　公　一
第２グループ 烏山ＲＣ 福　田　長　弘 第６グループ 栃木南ＲＣ 橋　本　徳　雄
第３グループＡ 宇都宮陽北ＲＣ 長　　　正　英 第７グループ 鹿沼中央ＲＣ 池　澤　達　夫
第３グループＢ 宇都宮陽南ＲＣ 西　根　伸　行 第８グループ 足利ＲＣ 柳　川　英　一
第４グループ 真岡西ＲＣ 栁　澤　最　伸 第９グループ 佐野東ＲＣ 恩　田　　　勉

2024-2025年度ガバナー補佐　第１回研修会
ＲＩ第2550地区  地区幹事　金子　昭彦（鹿沼RC）

10月
(日)
日1 ベルヴィ宇都宮ベルヴィ宇都宮ベルヴィ宇都宮

05　実施行事報告
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　2023-2024年度第1回インターアクト合同会議を開催いたしまた。数年コロナ禍でリモート会議でしたが、久々
の開催になりました。
　約50名の地区役員、ホストクラブ委員長（代理含む）、各高校顧問の先生方の出席をいただき、会場のコンセ
ーレで開催しました。
　地区役員紹介からスタートし報告事項・協議事項など約３時間の会議になりました。
　会議の一番の山は各インターアクト高校の（活動報告・活動計画）になります。
　コロナ禍で活動がまったくできなかった事で、インターアクト生が減少し新しく入る生徒も激減しており、イン
ターアクトクラブ部に入部したが活動できず卒業した生徒もいたそうです。県立高校については先生の移動により、
上手く引継ぎできない話もありました。
　しかし３月の台湾研修を突破口に８月作新学院高等学校で年次大会が行なわれ、インターアクト活動が徐々に戻
って、活動した生徒の体験や経験が新しい仲間を呼び込んでくるでしょう。
　活動する事で愚痴や多くの知恵がでますが、活動なしでは意見も知恵も何もでません。
　今度予定としては年明けに台湾ＩＡＣ歓迎事業があります。現在、授業体験・合同パーティーをインターアクト
生と各ホストクラブで協力し台湾の方に喜んでもらう準備をしております。
　また３月に台湾海外研修・足尾植樹を予定しています。
　今回は新しい仲間と新しい活動、新時代に進む合同会議になりました。
　活動に感謝、出会いに感謝、少しでもインターアクト生にプラスになるよう、地区委員で努力していきますので
皆様のご協力をお願い致します。

インターアクト合同会議報告
ＲＩ第2550地区  インターアクト委員長　磯貝　太（宇都宮南RC）

10月
(月)
日23 地区大会にて
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　2023年11月３日（金）～４日（土）、初の会場である宇都宮
市内のホテルニューイタヤに於いて、一泊二日のRYLAセミナー
を開催いたしました。受講生は26名でした。

　昨年まではコロナウイルス感染の影響から、いろいろな制約
をしながらの開催でしたが、今回はその制約もなく開催するこ
とができました。
　セミナースケジュールを、昨年同様一泊二日RYLA委員会と学
友会を含むメンバーと会議を重ね、受講生に有意義な二日間を
過ごしていただけるよう努力してまいりました。

　最初のプログラム、ケーススタディ１では自己紹介ゲームをしました。コミュニケーション型のプログラムで、
受講生は当初やはり緊張していましたが、徐々に受講生同士が打ち解けられるようになり、少しずつ笑顔が見受け
られ、会話も聞こえてくるようになりました。

　ケーススタディ２では、基調講演のプログラムでした。宇都宮ブレックス藤本社長に講演を依頼しました。事前
に「リーダーシップとはどんな人」、と言うことで、打ち合わせしました。受講生通し話し合いながら対話形式を
とり、各自リーダーシップとはなんなのかを考える時間になったのではないでしょうか。

　午後のケーススタディ３では、毎年の模擬国連を体験していただきました。
　初対面の受講生同士が２名で１国、12か国の大使となり議題「COP24」について議論しました。受講生たちは、
各国のスタンスペーパーをもとに、自国および他国についてウェブなどを利用してリサーチし、国益や他国との妥
協点などを見つけていきました。このプログラムでは、コミュニケーション能力だけでなく、プレゼンテーション
能力向上も狙いとなっております。いかに他国に同盟やネゴシエーションしながら自国ために有益に進めていくこ

第45回RYLAセミナーを開催して
ＲＩ第2550地区  RYLA委員長　長谷川　博夫（宇都宮南RC）

11月
(金)
日3 (土)

日4～
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とに、初体験にも関わらず頑張ってプレゼンしていく受講生の、熱
く学ぶ姿勢が感じられました。

　最後のケーススタディ４では５グループに分かれ、『ダメなリー
ダーがいる組織において、若手のあなたができるリーダーシップと
は』をテーマにディスカッションをし、グループごとの考え方や解
決策を演劇方式で発表していただくセッションです。翌日の成果発
表に向けて各グループがテーマに沿っていろいろなことを考えなが
ら、深夜23時30分まで話し合いをしていました。

　翌日の11月4日は、グループ別ディスカッション成果発表なので、受講生は早朝からの昨夜の続きを発表に向け
準備し続け、昼間には推薦ロータリークラブのロータリアンとの顔合わせとなりました。ロータリアンスポンサー

クラブと各テーブルにおいて昼食でホットした感じで話してました。

　午後からは、いよいよ成果発表です。
各グループともガバナー賞獲得を目指して、工夫を凝らした発表が
できました。
　今回はガバナー賞と委員長賞がありました。審査基準に基づき２
グループが獲得しました。
　それぞれのグループごとに特徴があり大変頑張ってくれました。

　当地区のRYLAセミナーは、プログラムの多くをRYLA学友会の
メンバーに任せているところが特徴です。
　RYLA学友会は、過去にRYLAセミナーを受講したメンバー有志で構成されております。
　世代的にセミナーの受講生に近いこともあり、受講生に寄り添った運営ができるのでは？との思いから現在のス
タイルを取り入れております。

　昨年に引き続き、米山記念奨学生の受講生が多かったため、いろいろな国の方と交流ができよかった、との受講
生からの感想があり、委員会としても大変うれしく感じました。
また、受講生同士の友好関係ができ有意義な２日間になってくれたかなと思います。

　最後に、RYLAセミナー開催にあたり、受講生をご推薦いただいたロータリアンの皆様、スポンサークラブの皆
様、ガバナー、カウンセラーをはじめ多くの地区委員の皆様、運営していただいた委員会および学友会の皆様、誠
にありがとうございました。

　今年度の行事としては、2024年６月頃に「高校生RYLAセミナー」も計画しております。
その節には、また皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
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　ロータリアンの皆様　こんにちは、地区の米山記念奨学委
員会の委員長を務めております「田島良久」と申します。
　2023年11月5日（日）13時30分より宇都宮市のホテルニ
ューイタヤに於きまして、米山カウンセラー研修会を開催す
る事が出来ました。
　当日は、三井福次郎ガバナー並びに市田登ガバナーエレク
トは体調不良により欠席でしたが、二十二修ガバナーノミニ
ーに出席して頂き開催しました。
　また、昨年度より今まで以上に本事業を理解して頂くため
にガバナー補佐の皆様方にも、お声掛けをさせて頂き２名の
補佐の皆様に参集して頂きました。
　休日にもかかわらず世話クラブ、またサブ世話クラブより、

カウンセラーの皆様にお集まり頂き賑やかな研修会になりました。
　このカウンセラー研修会の目的は、４月に開催した奨学生との顔合わせから約半年が経ち、カウンセラーとして、
また世話クラブとしての活動報告をしていただくとともに、他クラブの活動を参考に今後の参考にしていただく目
的があります。
　式次第により栃木秀麿理事カウンセラーのご挨拶をいただき、続いて、渡邊将宏地区資金推進委員長より「カウ
ンセラー制度について」pptにての説明をさせていただきました。
　次に奨学生３名・学友１名による、一人当たり約10分間のスピーチをご披露しました。
　休憩をはさんで、カウンセラーの皆様には、奨学生と一緒に活動・報告等を発表して頂きました。
　奨学生と「どう接して良いのか分からない？とか、奨学生が積極的に話をしてくれない」とか。皆さん、昨年よ
りのコロナ禍の中、大変ご苦労して、奨学生に向き合っていただいている姿勢が、手に取るように伝わってきまし
た。本当に頭の下がる思いでした。
　時間も１時間以上オーバーしながらも総評として、今期より「羽石光臣」PG評議員が退任され、新たに「太城
敏行」PGが評議員として就任されたなかで、奨学生の男女の比率が女性が多いので地区委員に女性のロータリア
ンの登用してもらってはどうか？等、貴重な意見をいただきました。

カウンセラー研修会を終えて
ＲＩ第2550地区  米山記念奨学会委員会  委員長　田島　良久（馬頭小川RC）

11月
(日)
日5
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　奨学期間は１年または２年と短い期間ですが、卒業してからが、本当の意味で米山奨
学生と世話クラブカウンセラーとのお付き合いが始まります。
　米山奨学生には、将来日本との懸け橋になってほしいとお願いするのですが、カウン
セラー側からの働き掛けも勿論必要ですが、奨学生が奨学期間を終わっても奨学生から
積極的につながっていきたいと思えるような、お付き合いを望みます。
　それには、奨学生を「お　客　様」としてでなく、日ごろから、ロータリー活動、例
えば例会の30分前までに来てもらい受付のお手伝いをしてもらう事や、様々な奉仕活動、
親睦活動の企画等に参加し、ロータリアンの皆さんとの深い絆を築いていって欲しいと
お願いいたしました。　
　
　ご参加いただきました世話クラブ、サブ世話クラブのカウンセラーの皆様、今後とも
宜しくお願いいたします。

地区大会にて
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１，2022年11月　　　「ロータリーの友」地区委員委嘱
２，2022年12月10日　会長・幹事・地区委員セミナー参加
３，2023年２ 月18日　地区研修セミナー参加
４，2023年３ 月19日　地区協議会参加（「友」の説明会実施）
５，2023年３ 月23日　「友」委員会開催（ＤＯＯＭで開催参加）
６，2023年４ 月23日　足尾植樹デー参加（「友」９月号記事掲載）
７，2023年７ 月１ 日　「友」地区代表委員委嘱
８，2023年７ 月１ 日　「友」合同委員会（東京で開催参加）
　　　　　　　　　　　　　・本年度の編集方針等発表
　　　　　　　　　　　　　・「友」リポート書き方指導
９，2023年７ 月１ 日付　第2550地区内クラブ会長・幹事宛て
　　　　　　　　　　　　　　「友」購読の依頼文送付
10，2023年７ 月１ 日　「友」第2550地区ガバナー紹介記事掲載
11，2023年７ 月５ 日　「友」７月号リポート送付
12，2023年８ 月１ 日付　第2550地区内クラブ会長・幹事宛て
　　　　　　　　　　　　　　「友」本年度編集方針説明
　　　　　　　　　　　　　　「友」クラブ等の行事掲載依頼
13，2023年８ 月１ 日　ガバナー月信（８月号）
　　　　　　　　　　　　　　「友」合同委員会報告（本年度編集方針）掲載
14，2023年８ 月５ 日　「友」８月号リポート送付
15，2023年８ 月23日　ガバナー公式訪問（栃木RC）随行
15，2023年９ 月１ 日　ガバナー月信（９月号）
　　　　　　　　　　　　　　「友」月間に際して
　　　　　　　　　　　　　　　地区代表委員（熊倉勝）挨拶文掲載
16，2023年９ 月５ 日　「友」９月号リポート送付
17，2023年９月
　　　　　　　　　　　「友」月間に際して　卓話依頼（「友」卓話用のパワー・ポイント利用）（2023年用）
　　　　　 ９ 月５ 日　宇都宮東クラブ（卓話）、９月20日壬生クラブ（卓話）
18，2023年10月５ 日　「友」10月号レポート送付
19，2023年10月21日　10月24日の「ポリオデ―」にちなみ
　　　　　　　　　　　　・第2550地区各グループ・クラブで募金等の行事開催
　　　　　　　　　　　　・宇都宮地区（宇都宮A、Bグループのクラブ、ローターアクトクラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　インターアクトクラブ合同募金行事）取材
　　　　
20，2023年10月27日　地区大会記念ゴルフ大会参加。（唐沢ＣＣ）
21，2023年11月１ 日　宇都宮東クラブからのポリオ合同募金事業記事・写真を「ロータリーの友」事務所に送信。
22，2023年11月11～12日　地区大会（佐野市ホテルサンルート、文化会館）参加
　　　　　　　　　　　　　　・次期友代表委員鈴木氏（鹿沼ＲＣ）と協議
23，2023年11月　　　 地区大会略報原案作成（「友」２月号記載へ）
　　　　　　　　　　　地区大会プログラムをロータリー友事務所へ送付。
24，2023年11月16日　ロータリーの友委員会・事務所合同会議（東京）参加。
　　　　　　　　　　　　・本年度「友」の現況の報告等
　　　　　　　　　　　　・地区代表委員からの提言等

【2023～24年度第2550地区「友」掲載記事一覧】
１，「友」７月号ｐ、21　ガバナー紹介
２，「友」９月号ｐ、28　佐野ＲＣ「足尾銅山跡地―春の植樹デー参加」
３，「友」９月号ｐ、18　足利ＲＣ谷津範之「フィピン・ジャンボリーの思い出」
４，「友」10月号ｐ、48　パズルde　ロータリー７月号の答え当選者広木規男（益子ＲＣ）
５，「友」11月号ｐ、57　宇都宮陽北ＲＣ熊本泰久「財団月間に際して未来の会長に提言」

友地区代表委員　熊倉　勝（佐野RC）

2023~24年度ロータリーの友地区代表委員
前期活動報告
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　私たち第６グループは、10月22日（日）に蔵の街ローターアクトクラブと共に、２箇所に分かれてポリオ撲滅
募金活動を挙行致しました。栃木西ロータリークラブ、栃木ロータリークラブ、壬生ロータリークラブと蔵の街ロ
ーターアクトクラブは会場を栃木イオンの東西エントランス付近にて、そして栃木南ロータリークラブと岩舟ロー
タリークラブはいわふねフルーツパークにての活
動でした。
　当日は好天にも恵まれ、またいわふねフルーツ
パークは「軽トラ市」という催しの中での開催で
したので人手も多く、大きな成果を上げることが
出来たと思います。参加したみなさんの楽しそう
な笑顔が印象に残っています。戦績ですが、２箇
所の合計金額が216,764円でした。
　ご参加いただいたみなさん、募金いただいたみ
なさん、ご協力ありがとうございました。

ポリオ撲滅募金活動報告
第６グループ  ガバナー補佐　若菜　秀夫（栃木西RC）

10月
(日)
日22

06　ポリオデー活動報告
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　10月24日の世界ポリオデーにおける第７グループの事業として、東武日光駅前広場を中心に広報活動、募金活
動を行う。

プログラム　【内　容】　

9：00　集合、準備

9：30　ガバナー補佐挨拶

　　　   各クラブ会長挨拶

9：45　広報活動及び募金活動開始

12：00　解散

開 催 場 所　旧日光市街地、東武日光駅前広場周辺の歩道

募 金 総 額　102,247円

参 加 人 数　50名

動 員 対 象　第７グループ

　　　　　　　日光、鹿沼、今市、鹿沼東、鹿沼中央、今市きぬ各ロータリークラブ

ガバナー補佐所見

　まずは、第７グループとして世界ポリオデーに周知活動、募金活動ができましたことに各ロータリークラブの会
長様、幹事様、会員様に御礼申し上げます。さらに、クラブ間の交流再開の機会をいただいた三井ガバナーに御礼
申し上げます。
　私のような若輩のガバナー補佐ですと、グループ事業などなかなかできるものではございません。今市クラブが
主幹となり事業を行わせていただきましたが、成功も偏に中村会長、阿部幹事のご尽力の賜物だと思っております。
　９月の会長幹事会議から始まり場所の選定、日時の選定には昨年の鹿沼地区での活動を参考にさせていただき、

ポリオデー事業報告について
第７グループ  ガバナー補佐　沼尾　貴文（今市RC）

10月
(火)
日24
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今回は日光駅前周辺となりました。
　日光市、日光警察署、東武日光駅への申請を行い、エンドポリオが印刷されたボールペンとハガキ大のパンフレ
ット、パネルを準備しました。
　当日は各ロータリークラブに届いたのぼり旗を持参いただきまして９時30分に集合、事業開始となりました。
　東武日光駅前広場を中心に東武日光駅から物産店前、JR日光駅前までの歩道を使い観光客（日本人、インバウ
ンド）、地元の方等にポリオの根絶を訴えさせていただきました。
　11時30分過ぎに配布物が少なくなったのを見計らい、再度集合をして終了式を行い解散となりました。

（実施上の気付いた点）

・日光という場所を考慮しても観光客が多く地元の方がほとんどいなかった点
・ポリオデーが10月ということもあり日光地区では土日の活動が難しい点。もう少し街場での活動の方が良いと
　感じる。
・ポリオについて周知活動は街場で行い、募金等については幼稚園や保育園の保護者に協力をお願いした方が良い
　と感じた点。
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小山RC 小山南RC 小山東RC 小山北RC 小山中央RC
「小山市西口まつり」で、「駄菓子無料配布」チャリティ募金

　三井ガバナーにご指導賜り、会長幹事会の席で大橋ガバナー補佐が「ポリオデー活動」を提案したところ、私の
クラブはやりますから皆さんもやりましょうの掛け声に一気に盛り上がり、第５グループ共同事業としての活動が
実現した。
　10月29日（日）小山市駅の西口で「小山西口まつり」が開催され多くの人が集まることを確信しこの日を活動
の日とした。当日は小山駅近くの良い場所を、まつり実行委員長の阿久津治様の協力でお借りして「駄菓子」をお
子様中心に無料配布、ポリオ撲滅のため募金活動を実施、多くのロータリー会員も参加して下さいました。沢山の
募金を募ることはできませんでしたが、我々の活動をより多くの市⺠に周知できた成果は大きいと実感しました。
そして、その収益は日本ロータリー財団に寄付いたします。
　今回の世界ポリオデー活動には、第５グループの多くのロータリー会員の協力のもと、準備も手分けして行い、
各所に告知ポスター掲⽰をはじめ、ポリオデー「のぼり」・「帽子」・「⾵船」・「募金箱」、「駄菓子」などを準備して
いただきました。各クラブのジャンパーなど纏いながら呼びかけている姿は、ロータリアンそのもので、ひとつの
目標に第５グループが団結しました。また、ガバナー補佐を中心に各クラブ会長が地元ラジオ・TV放送局の「お
ーラジFM77.5MHz」の生放送取材や「TV 小山」の動画取材を受け、声と動画を通じてアピールできたことも大
変良かったと思います。
　第５グループの会長・幹事さんをはじめ会員の皆様、本当にご協力ありがとうございました。

第5グループ共同「End Polio」募金活動

　早朝より参加いただき準備など協力いただいたロータリー会員たち

第５グループ  ガバナー補佐　大橋　俊雄（小山東RC）

10月
(日)
日29
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【小山駅告知ポスター】

【生放送に出演中のガバナー補佐】

【生放送でインタビューを受ける５クラブの会長】

【活動風景】
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　2023年～2024年度地区大会記念ゴルフ大会が、佐野市唐沢ゴルフ倶楽部三好コースにて開催されました。本年
度は地区大会の2週間前の開催となりましたが、当日は171名のご参加をいただき、無事開催することが出来まし
た。当日は⾵もなく穏やかな天候の中、トップスタートは７：17と朝の早い時間となりましたが、皆様のご協力
によりスムーズにスタート、プレーをして頂き、表彰式も無事、時間通り行うことが出来ました。
　今回の表彰式はプレー当日は個人表彰、地区大会本会議に団体戦表彰と２日に分けて行うことになりましたが、
表彰式までたくさんの方にご参加いただきましたこと改めて御礼申し上げます。
また、今回はチャリティーとしてロータリ財団ポリオプラスに17万１千円を寄付いたしましたこと、この場をお
借りいたしましてご報告申し上げます。
　今回の大会にて、色々と不手際、ご迷惑をお掛けすることがございましたが、皆様のご尽力、ご協力にて無事開
催、終了出来ましたことに改めて感謝を申し上げご挨拶とさせていただきます。

地区大会記念ゴルフ大会  実行委員長　栗﨑　卓二（佐野東RC）

07　地区大会記念ゴルフ大会開催報告　
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08　地区会計収支報告書

科　　　目 予算額 決算額 差異額 備　　　考

地区資金受入収入 14,875,000 14,082,375 792,625
前　　期　4,250円×1,654名
新入会員　2,125円×23名
後　　期　4,250円×1,641名
新入会員　2,125円×14名

雑収入 500 810 △310 預金利息
当年度収入合計 14,875,500 14,083,185 792,315 
前年度繰越金 17,659,151 22,807,074 △5,147,923

合　　計 32,534,651 36,890,259 △4,355,608

科　　　目 予算額 決算額 差異額 備　　　考

〈委員会活動費〉
地区研修委員会 30,000 0 30,000 会議費・研修会費
公共イメージ委員会 30,000 0 30,000 　　　〃
クラブ奉仕委員会 80,000 0 80,000 　　　〃
職業奉仕委員会 30,000 0 30,000 　　　〃
社会奉仕委員会 30,000 20,000 10,000 　　　〃
国際奉仕委員会 30,000 0 30,000 　　　〃
青少年奉仕委員会 100,000 34,694 65,306 　　　〃
ロータリー財団委員会 250,000 214,778 35,222 　　　〃
米山記念奨学会委員会 100,000 100,000 0 　　　〃
ローターアクト委員会 400,000 340,974 59,026 
ロータリーの友委員 30,000 0 30,000 　　　〃
国際大会参加推進委員会 10,000 0 10,000 　　　〃
地区運営委員会 250,000 293,080 △43,080 　　　〃
諮問委員会 300,000 358,108 △58,108 　　　〃
指名委員会 10,000 0 10,000 　　　〃
地区会合 500,000 407,104 92,896 　　　〃
ソーシャルメディア委員会活動費 30,000 0 30,000 　　　〃
ガバナー補佐会議費 120,000 120,000 0 　　　〃
ＲＬＩ委員会 450,000 450,000 0 会場費、資料代
戦略計画委員会 30,000 0 30,000 会議費・研修会費

小　　計 2,810,000 2,338,738 471,262 

〈補助金〉
地区大会 750,000 750,000 0 
地区研修・協議会 1,300,000 1,300,000 0 
次期地区委員研修会 700,000 700,000 0 
次期会長研修会 1,000,000 1,000,000 0 
Ｉ　Ｍ 500,000 500,000 0 
会長・幹事会 200,000 200,000 0 
ガバナーエレクト国際協議会旅費 1,950,000 2,072,800 △122,800
ガバナー補佐活動費 1,200,000 1,200,000 0 25,000円×48ＲＣ
親善活動費 400,000 210,000 190,000 野球大会他
拡大・増強活動費 400,000 0 400,000 
広報活動費 150,000 150,000 0 

小　　計 8,550,000 8,082,800 467,200 

〈納付金その他〉
ロータリー文庫運営費 350,000 329,500 20,500 前期100円×1,654名,後期100円×1,641名
全国ガバナー会費 376,250 354,115 22,135 前期100円×1,654名,後期115円×1,641名
ＲＩＪＹＥＭ維持協力金　注① 350,000 329,500 20,500 前期100円×1,654名,後期100円×1,641名
青少年賠償保険料 200,000 117,950 82,050 ＩＡ、ＲＡ、ＲＹＬＡ賠償責任保険料(2023年分）
ロータリー研究会分担金 750,000 752,000 △2,000
旅費 500,000 430,000 70,000 
登録料 600,000 844,500 △224,500
監査費 30,000 30,000 0 
年次報告書作成費 200,000 200,000 0 
雑費 149,250 40,000 109,250 ＲＬＩ日本支部負担金含む（2022年分　30,000）

小　　計 3,505,500 3,427,565 77,935 
＜予　　備　　費＞ 10,000 0 10,000 
当年度支出合計 14,875,500 13,849,103 1,026,397 
次年度繰越金 17,659,151 23,041,156 △5,382,005

合　　計 32,534,651 36,890,259 △4,355,608

2022-23年度　国際ロータリー第2550地区

地区会計収支報告書

注①ＲＩＪＹＥＭとは、特定非営利法人国際ロータリー日本青少年交換委員会。

　支出の部

（2022.7.1～2023.6.30）
Ⅰ　地区資金

　収入の部 　（単位：円）
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科　　　目 予算額 決算額 差異額 備　　　考
  ガバナー月信購読料 2,975,000 2,927,616 47,384
  地区大会分担金 17,500,000 15,976,968 1,523,032
  ガバナー事務所協力金 9,975,000 9,490,878 484,122
　ガバナーエレクト協力金 875,000 835,164 39,836
　青少年奉仕基金（注③） 9,800,000 9,546,012 253,988 青少年交換、ＩＡ、ＲＹＬＡ
  ロータリー財団学友基金 175,000 0 175,000
　当年度支出合計 41,300,000 38,776,638 2,523,362
　次年度繰越金 16,667,480 20,278,931 △3,611,451

合　　計 57,967,480 59,055,569 △1,088,089

科　　　目 予算額 決算額 差異額 備　　　考
前年度繰越金 40,018,446 40,018,955 △509
基金・協力金からの繰入 0 0 0 
雑収入 1,000 339 661

合　　計 40,019,446 40,019,294 152

科　　　目 前年度繰越金 当年度収入合計 当年度支出合計 次年度繰越金
地　区　資　金 22,807,074 14,083,185 13,849,103 23,041,156 
基　金・協力金 19,956,269 39,099,300 38,776,638 20,278,931 
危機管理等特定基金 40,018,955 339 0 40,019,294 

合　　計 82,782,298 53,182,824 52,625,741 83,339,381 

科　　　目 金　　額
普 通 預 金 栃木銀行（№1194326） 63,320,087
定 期 預 金 栃木銀行（№1076200） 10,009,606
定 期 預 金 足利銀行（№5017548） 10,009,688

合　　計 83,339,381 

科　　　目 予算額 決算額 差異額 備　　　考
次年度繰越金 40,018,446 40,019,294 △848

合　　計 40,018,446 40,019,294 △848

科　　　目 予算額 決算額 差異額 備　　　考
ガバナー月信購読料 2,975,000 2,816,475 158,525 　　850円×3,295名 (注②)　 425円×37名
地区大会分担金 17,500,000 16,567,500 932,500 　5,000円×3,295名   2,500円×37名
ガバナー事務所協力金 9,975,000 9,443,475 531,525 　2,850円×3,295名   1,425円×37名
ガバナーエレクト協力金 875,000 828,375 46,625 　  250円×3,295名     125円×37名
青少年奉仕基金 9,800,000 9,277,800 522,200 　2,800円×3,295名   1,400円×37名
ロータリー財団学友基金 175,000 165,675 9,325      50円×3,295名      25円×37名
当年度収入合計 41,300,000 39,099,300 2,200,700  11,800円×3,295名　　　　  5,900円×37名
前年度繰越金 16,667,480 19,956,269 △3,288,789

合　　計 57,967,480 59,055,569 △1,088,089

（単位：円）
Ⅱ　基金・協力金（2022.7.1～2023.6.30）
　収入の部

Ⅲ　危機管理等特定基金
（危機管理等特定基金とは、青少年交換・ＶＴＴ等に於ける不慮の事故及び震災・地区事務所移設・地区資金が不足した場合の基金。）

　収入の部

Ⅳ　地区資金、基金・協力金及び危機管理等特定基金 合計

Ⅴ　財産目録 （2023.6.30）

注③：青少年奉仕基金の中には、青少年交換受入助成金が含まれます。    
　　　クラブへの１年交換助成金（５名×800,000円＝4,000,000円）　    

(注②）前期1,654名,後期1,641名、前期新入会員23名、後期新入会員　14名

　以上の通り2022－2023年度の会計報告を致します。   
　　　　　　　　　2023.8.24 
　　　　　　　　　国際ロータリー第2550地区 
　　　　　　　　　ガバナー　　　佐貫　直通
　　　　　　　　　地区幹事　　　橋本　正行
　　　　　　　　　地区会計長　　鈴木　修司

2023年８月24日
2022-23年度　国際ロータリー第2550地区

監　査　人

監　査　報　告　書
私は、2023年８月24日　宇都宮市宿郷３-21-15　ベルヴィ宇都宮１Ｆ　ガバナー事務所内において、国際ロータリー第2550地区2022-23
年度の地区会計収支報告書について、同年度ガバナー　佐貫直通、地区幹事　橋本正行、地区会計長　鈴木修司、立ち会いのもと監査を
実施致しました。監査の結果、地区会計収支報告書は何れも適正且つ正確であることを認めましたので、ここにご報告致します。

　支出の部

　支出の部

（単位：円）

（単位：円）

（単位：円）

（単位：円）
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科　　　目 金　額 摘　　要
１　青少年交換基金
　　受入クラブ助成金
　　委員会予算

4,800,000
4,000,000

800,000
受け入れ学生５名分

２　ＲＯＴＥＸ関係 0
３　一年交換関係
　　一年交換派遣学生負担金　250,000円／６名
　　選考試験受験料８／７
　　オリエンテーション登録料８／27
　　ＩＢＳ歓迎会登録料
　　５／25委員会開催時会費
　　ＩＢＳ卒業式登録料

1,772,500
1,500,000

50,000
90,000
33,500
15,000
84,000

選考試験10名参加費　5,000×10名
ＩＢＳ15,000×６名

大人参加者28名×3,000円
４　夏期交換関係 0

５　利息 0

６　前期繰越金 129,048

合　　計 6,701,548

科　　　目 金　額 摘　　要
１　助成金
　　12／20　ＲＯＴＥＸ助成金

100,000
100,000

２　一年交換関係
　　８／７　青少年交換学生選考試験（23－24年度派遣）
　　　　　　選考試験申請書他印刷物　印刷費
　　　　　　ＯＢＳ名刺　名札
　　８／17  ＩＢＳ来日迎車通行料
　　８／17  ＩＢＳ日本語勉強会テキスト
　　８／19  青少年交換受入クラブ助成金　前期分
　　８／19  日本語勉強会昼食夕食費
　　８／19  日本語勉強会
　　８／26  ＩＢＳウエルカムキャンプ
　　８／27－28  青少年交換宿泊オリエンテーション
　　　　　　　　抗原検査費
　　　　　　　　宿泊オリエンテーション資料印刷費
　　12／19 青少年交換オリエンテーション
　　３／２   青少年交換受入クラブ助成金　後期分
　　５／７　青少年交換オリエンテーション　日本文化体験　会場費
　　　　　　　　同昼食、飲み物代
　　　　　　　　祈祷料
　　　　　　青少年交換オリエンテーション　会場費７／２分
　　６／５　青少年交換最終オリエンテーション　
　　　　　　卒業式　
　　　　　　ディプロマ
　　　　　　派遣学生ブレザー　
　　　　　　オリエンテーション会場費
　　６／10  新潟会議ＩＢＳ参加費

6,386,753
285,832
40,282
30,800
15,920
27,720

2,000,000
64,621

570,720
90,000

570,000
6,600

38,500
55,000

2,000,000
7,870

38,808
10,000
7,870

16,060
121,980
10,200

216,480
18,010

143,480

ベルヴィ宇都宮
ヂサイ印刷12／20振込
ヂサイ印刷12／20振込
委員会
委員会
前期分400,000×５クラブ
委員会
イタヤ　トチギ旅行
菖蒲ケ浜　トチギ旅行
大江戸温泉　トチギ旅行
委員会
ヂサイ印刷12／20振込
城山コミュニティーセンター
後期分400,000×５クラブ
とちぎ青少年センター
丸治（弁当）セブンイレブン（飲み物）
多氣山
とちぎ青少年センター
コンセーレ　中会議室
コンセーレ　ビュッフェ42名
ＲＩＪＹＥＭ

とちぎ青少年センター
ＩＢＳ ５名 宿泊交通費

３　夏期交換関係 0
４　委員会活動費
　　５／25　委員会

12,140
12,140

５　慶弔費 0
６　通信費
　　郵送費
　　振込手数料

6,850
3,000
3,850

７　委員会旅費
　　ＲＯＴＥＸ全国会議旅費

68,400
68,400 ３名宿泊交通費

８　写真代・名刺他
　　委員名刺
　　ＯＢＳ名刺
　　オリエンテーション資料代

104,500
16,500
33,000
55,000

９　翌期繰越金 22,905

合　　計 6,701,548

2022-23年度

ＲＩＤ2550　青少年交換委員会決算報告書
（2022.7.1～2023.6.30）

ＲＩＤ2550　青少年交換委員会　委員長　井川　克彦
会　計　尾崎　弘明収入の部

支出の部
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09　財団・米山功労者

◇ ◇ ◇ ロータリー財団　認証者　2023.5 ～ 10 ◇ ◇ ◇

ポール・ハリス・フェロー

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

ご厚意に対し、深く感謝申し上げます

ご厚意に対し、深く感謝申し上げます

ご厚意に対し、深く感謝申し上げます

Paul Harris Fellow

Multiple Paul Harris Fellow

氏　名 クラブ
篠崎　弘恭 小山北
鈴木　一雄 小山北
島中　晨一 小山南
長谷川博夫 宇都宮南
深澤　正樹 馬頭小川
田所　伸張 馬頭小川
髙野　譲司 馬頭小川

氏　名 クラブ 回数
近藤　隆彦 足利西 ５回
櫻井　武彦 鹿沼 ４回
関口　忠司 烏山 ３回
横山　通有 烏山 ３回
束原　民範 烏山 ４回
手束　公一 小山北 １回
藤波　一博 佐野 ３回
茂木　弘司 佐野 ５回
河邊　勝実 佐野 ７回
押山　利男 栃木西 ６回
金田　秀壽 宇都宮南 ４回
矢吹　清人 宇都宮西 ８回
柳川　英一 足利 １回
中田　英昭 葛生 ３回
石川　久雄 真岡 １回
岸野　房子 日光 ２回

氏　名 クラブ
安藤　譲治 黒磯
伊藤　和行 小山中央
松島　　誠 小山中央
横田　　学 小山中央
広瀬　孝次 宇都宮陽東
小花　伸子 宇都宮陽東
玉野　京子 宇都宮陽東

氏　名 クラブ 回数
森　　英夫 西那須野 ３回
池嶋　英哲 西那須野 ６回
阿久津治久 小山中央 ２回
篠原　　隆 高根沢 １回
福冨　賢治 高根沢 ３回
森田　佳延 宇都宮西 ５回
長谷川　晃 宇都宮陽東 １回
増渕　貴之 宇都宮陽東 １回
村上　　修 宇都宮陽東 １回
鈴木　洋平 宇都宮陽東 １回
菊地　澄男 宇都宮陽東 ２回
郡司　忠幸 宇都宮陽東 ３回
皆藤　哲雄 宇都宮陽東 ３回
髙木　貞歡 宇都宮陽東 ３回
若林　平吉 宇都宮陽東 ３回

べネファクター
Benefactor

氏　名 クラブ
平澤　照隆 宇都宮南
稲垣　政一 黒磯
関塚　保雄 葛生
藤井　康夫 宇都宮南

氏　名 クラブ
市原　久典 宇都宮南
金田　秀壽 宇都宮南
村上　芳弘 宇都宮南
中野　智之 宇都宮南

氏　名 クラブ
高久　和男 宇都宮南
若月　章男 宇都宮南
山本　幹夫 宇都宮南
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ご厚意に対し、深く感謝申し上げます

ご厚意に対し、深く感謝申し上げます

氏　名 クラブ 回数
滝田　有彦 宇都宮西 ５回
齋藤恵美子 宇都宮陽東 １回
渡辺　玲子 宇都宮陽東 １回
山岸　康夫 宇都宮陽東 ３回
渡邊　恒彬 宇都宮陽東 ３回
遠藤　　盛 宇都宮陽東 ３回
片村　行雄 宇都宮陽東 ３回
鈴木　修司 宇都宮陽東 ３回
吉澤慎太郎 葛生 13回
髙橋　竜馬 葛生 １回
齋藤　孝之 葛生 ４回
廣川　正人 真岡西 ６回
長倉　　樹 馬頭小川 １回
木村　　透 馬頭小川 ７回
鈴木　隆之 宇都宮西 ５回
中島　祥二 宇都宮西 ７回
齋藤　幸成 高根沢 １回
阿久井敏男 高根沢 ５回
三井福次郎 佐野 16回
磯野信次郎 佐野 24回
茂木　弘司 佐野 ４回
蛭川　寿彦 佐野 ６回
安藤　知彦 佐野 ６回
小野　幸子 真岡西 ６回
谷中　洋子 真岡西 ８回
菊池 　芳幸 宇都宮 １回

氏　名 クラブ 回数
明賀 一博 宇都宮 ２回
稲野 秀孝 宇都宮 ２回

大塚 秋二郎 宇都宮 ２回
岡﨑 善胤 宇都宮 ２回
金子 昌郎 宇都宮 ２回
喜谷 辰夫 宇都宮 ３回
増田 仲夫 宇都宮 ４回
北村 長榮 宇都宮西 10回
稲木 義友 宇都宮西 12回
岡川 光佑 宇都宮西 25回
岩原 正樹 宇都宮西 ４回
宮下 浩 宇都宮東 40回
泉 道夫 黒磯 １回
秋間 忍 黒磯 ５回

瀬尾 紀夫 黒磯 ５回
荒井 昌一 黒磯 ５回
福田 有宏 今市きぬ ２回
伊藤 彰紀 今市きぬ ４回
田邉 一丸 今市きぬ ５回

小田部 敏也 鹿沼 １回
大貫 定之 鹿沼 ２回
廣川 正人 真岡西 ７回
羅田 秀顕 足利 18回
潮田 賢治 大田原 ４回
奈良 靖久 大田原 ６回

◇ ◇ ◇ 米山功労者　2023.7 ～ 10 ◇ ◇ ◇

◇ ◇ ◇ 米山功労クラブ　2023.7 ～ 10 ◇ ◇ ◇

クラブ 回　数
高根沢 ７回
佐野 44回

小山中央 ４回
宇都宮 52回
黒磯 29回

今市きぬ 21回
鹿沼 45回

真岡西 21回
大田原 38回
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7 月 母子の健康月間 1月 職業奉仕月間

8月 会員増強 ・新クラブ結成推進月間 2月 平和構築と紛争予防月間

9月
基本的教育と識字率向上月間 /
ロータリーの友月間

3月 水と衛生月間

10 月
地域社会の経済発展月間 /　　　　　　　　　　　
米山月間

4月 環境月間

11 月 ロータリー財団月間 5月 青少年奉仕月間

12 月 疾病予防と治療月間 6月 ロータリー親睦活動月間

【ロータリー
　　特別月間】

【地区内
　　主要行事】

10　主要行事予定
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※宇都宮90結ロータリー衛星クラブ終結　2023年10月６日

11　国際ロータリー第2550地区10月会員数報告


